
Verehrte Kundschaft,

  Vodafone hat sich dazu herabgelassen,
der Anfang 2022 angekündigten und immer wieder 
verschobenen Änderung der Empfangsfrequenzen nun 
einen Termin folgen zu lassen:

Dienstag, 21. November

Ich habe die bisherigen Umstellungen in anderen Städten 
und Bundesländern über ein Technikerforum aufmerksam 
verfolgt und kann von Problemen berichten:

-Der Termin wurde manchmal nicht eingehalten
 oder sehr kurzfristig verschoben

-Es kam immer wieder zu technischen Problemen

  Da es voraussichtlich zu einer massiven Änderung 
kommen wird und Sie dann gar keine oder nur noch sehr 
wenige Sender empfangen werden können, bitte ich um 
eine rechtzeitige Anmeldung Ihres Einstellwunsches.

Viele Geräte -vor allem original-Vodafone-Receiver- sollten 
die Umstellung automatisch hinbekommen; lassen Sie sie 
in der Nacht zuvor unbedingt auf Bereitschaft (Standby)

Bitte haben Sie Verständnis, dass ich aufgrund der schieren 
Menge der zu erwartenden Einstellungen 
woanders gekaufte Geräte -wenn überhaupt- 
erst als Letztes in der Reihenfolge berücksichtigen kann.


